
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Recht,Sicherheit,Ordnung,Um-
weltschutzes  

vom 06.09.2001 

 
öffentlich 
Top 4 LkW-Fahrverbot in der Straße Nuthedamm" und Einrichtung eines 20 km/h"-

Abschnitts in der Trebbiner Straße 
01/SVV/0389 
vertagt 

 
 
Herr Lehmann spricht der Verwaltung seinen  Dank für die Mühen aus. Leider sind die Ergeb-
nisse für ihn nicht zufriedenstellend. 
Er hat aus der Presse entnommen, dass sich das Verkehrsaufkommen seit der Öffnung der Au-
tobahnauffahrt verdoppelt hat. 
Er bittet um konkrete Schilderung anhand von Zahlen. Die Zahlen sollten dem Protokoll als An-
lage beigefügt werden. 
 
Herr Schrewe erklärt, dass die genannten Zahlen vom Brandenburgischen Straßenbauamt er-
mittelt wurden. 

Kfz  davon Schwerverkehr 
 
1996  früh  457    33 
   nachm. 354   35 
 
07/2001 früh  487   44 

nachm.  404   34 
 
Herr Lehmann merkt an, dass die Zahlen des Brandenburgischen Straßenbauamtes für ihn 
nicht nachvollziehbar sind. 
Er bittet darum, bis zur nächsten Sitzung zu klären, woher die Diskrepanzen zwischen den 
Zahlen aus der Presse und den Zahlen des Brandenburgischen Straßenbauamtes kommen. 
Er stellte folgenden GO-Antrag: Zurückstellung der Vorlage bis zur Klärung der Diskrepanzen. 
 
Abstimmung zum GO-Antrag: 3 Ja-Stimmen 
     2 Nein-Stimmen 
     Dem GO-Antrag wird zugestimmt. 
 
 
 
 


